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Aos sete dias do mês dezembro de 2023 estiveram reunidos, as 14:10 h, em segunda 1 

convocação, no Auditório do Museu de Arqueologia e Etnologia, os membros do 2 

CONSELHO MUNICIPAL DE POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, 3 

compareceram: Representante da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo a 4 

Senhora Aline Pschera, Representando a Sociedade Civil estiveram presentes, o 5 

Representante do segmento de música Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula, Luiz 6 

Cezar Rodrigues e Wesley C. Ventura Representantes do Segmento de Patrimônio 7 

Histórico Material e Imaterial, Marianna Christina do Amaral Representante do 8 

Segmento de Literatura, Matheus Cardoso de Freitas Representante do Segmento de 9 

Cultura Afro-Brasileira, Breno Oberdan da Silva Alves Representante do Segmento de 10 

Artes Cênicas,  Marcio Luis Branco da Silva Representante do Segmento de 11 

Audiovisual, também esteve presente: Alexandre Santos. Inicialmente o Senhor 12 

Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula Presidente do Conselho Municipal de Política 13 

Cultural, que agradeceu a presença dos conselheiros, e solicitou a dispensa da leitura, 14 

colocando para apreciação e aprovação da Ata da Reunião anterior, a qual foi 15 

aprovada por unanimidade nesta reunião por aclamação dos presentes. Então Breno 16 

Oberdan da Silva Alves indagou sobre a Acessibilidade de 10 % citada no Edital da 17 

Lei Paulo Gustavo, que deve ser necessária a inclusão do item da Acessibilidade 18 

quando abrirem um novo edital, também que mantenham-se a quantidade de projetos, 19 

para completar o proposto inicialmente. Mariana Amaral falou sobre a necessidade em 20 

modificar o modelo de ata que divulgou o resultados dos Editais, pois atualmente não 21 

contemplam com clareza o resultado, fazendo então a sugestão de fazer na Ata uma 22 

tabela por segmento. Eduardo Soares Maia Carvalho de Paula também sugeriu que 23 

se acrescente nas Atas o motivo da desclassificação do projeto. Então a representante 24 

da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, Aline Pschera respondeu que será feito 25 

em breve as alterações sugeridas, disse também da importância da conta bancária 26 

que deverá ser aberta para pessoa jurídica no Banco do Brasil, no qual após contato 27 

com a gerência ficou acordado que o cliente poderá retornar no mesmo dia ou no dia 28 

seguinte para concluir a abertura da referida Conta Corrente, segundo o Banco do 29 

Brasil, para facilitar o tramite. Breno Oberdan da Silva Alves indagou sobre a 30 

possibilidade em colocar uma caixa de sugestões no receptivo dos Turistas sobre os 31 

Navios de Cruzeiros, e a Aline Pschera falou que haverá uma pesquisa entre os Guias 32 

de Turismo.  Breno Oberdan da Silva Alves falou da importância de que os Guias 33 

levem os Turistas para a Feira da Praça Fernando Amaro. Mariana Amaral falou sobre 34 

a necessidade da realização de Cursos de Guia de Turismo. Também lembrou que a 35 

Associação Cultural Afro-Umbandista indagou como ficará a estátua de Iemanjá, o que 36 

acontecerá? Se será restaurada ou permanecerá onde está. Breno Oberdan da Silva 37 

Alves perguntou sobre a programação artística às sextas feiras nos receptivos dos 38 

Navios de Cruzeiro, se estão sendo contemplados artistas locais, sendo respondido 39 

que sim. Márcio Branco Conselheiro do Segmento de Audiovisual falando sobre sua 40 

participação na Conferência Estadual de Cultura, disse da importância de solicitar mais 41 
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recursos para os municípios do interior, para que isso venha acontecer ele lutou para 42 

incluir essa pauta no grupo em que participou durante a conferência, com o objetivo 43 

de melhorar a qualidade da Produção Cultural. Breno Oberdan da Silva Alves disse 44 

que sua manifestação na Conferência Estadual de Cultura foi pela Democratização e 45 

Desburocratização, facilitando o acesso aos recursos ofertados. Lembrou ainda da 46 

necessidade de existir o Bolsa Artista pela Prefeitura Municipal de Paranaguá, a 47 

exemplo do Bolsa Atleta já existente. Informou ainda sobre a sua eleição como 48 

delegado para a 4° Conferência Nacional de Cultura, sendo representante do Paraná 49 

e do nosso Município em Brasília dos dias 4 a 8 de Março de 2024. Aline Pschera 50 

disse que as 5 propostas apresentadas deveriam ser reduzidas a 2 propostas e incluir 51 

outros assuntos não abordados. Informou ainda que na Conferência Estadual de 52 

Cultura participaram 208 pessoas aproximadamente, representando cerca de 100 53 

municípios.  Nada mais havendo a tratar o senhor Eduardo Soares Maia Carvalho de 54 

Paula declarou encerrada a presente reunião. Segue em anexo a lista de presença.  55 


